



Waldsolms, den 24.11.1981

Liebe Ehemalige und Freunde,

nachdem das Treffen in Weiler nun schon einige Zeit hinter uns liegt, wollen wir es nicht versäumen, allen Organisatoren, insbesondere Manfred und Heiner, für die Planung und das gute Gelingen des 81'er Treffen herzlichst zu danken.

Wie bisher war es ein gemütliches, familiäres Treffen mit der stattlichen Zahl von 30 Erwachsenen und 18 Kindern, was doch aufzeigt, daß die "Produktionsrate" der Ehemaligen und Freunde überdurchschnittlich ist.

Das Wetter zeigte sich von der freundlichsten Seite, jedoch wurde es gegen Abend so kühl, daß eine Runde am Lagerfeuer nicht in dem gewohnten Ausmaß zustande kam. Einige Unermüdete und "Angeheizte" suchten jedoch die Stille des knisternden Holzes auf, um sich dort den "Problemen des Lebens schlechthin" zu widmen.

Nachdem der Spießbraten, der auch dieses Jahr wieder zur vollsten Zufriedenheit ausfiel, verzehrt war, gingen wir zum gemütlichen Teil des Abends über und versuchten uns in fröhlichem Gesang, der jedoch nach einiger Zeit, mangels Qualität, in ein klägliches Gejammer überging und wir alle nun den Schluß zogen, uns ausschließlich dem guten Haustropfen hinzugeben.

Eine erwähnenswerte Neuigkeit ist jedoch zu vermelden: Michael Schreyer filmte (mit Ton) unermüdlich und es gelang ihm, einen hervorragenden Mitschnitt des gesamten Wochenendes aufzuzeichnen, den wir uns dann am Sonntag per Videosystem zu Gemüte führen konnten, wobei festzustellen war, daß es einigen Gefilmten bestimmt lieber gewesen wäre, sowohl Bilder als auch Ton wären nicht Zeugen ihres Tuns gewesen.

Folgende Teilnehmer waren zugegen: Hans Wieber mit Frau und Kind, Volker Burkhardt mit Frau und Kindern, Lothar Henkel mit Frau und Kindern, Heinz Hemling mit Frau und Kindern, Wolfgang Ebert mit Frau und Kindern, Andreas Lucewicz mit Motorrad, Michael Schreyer mit Frau und Kind, Moggy Kraschinski mit Kindern (leider mußte Manfred kurzfristig beruflich in die USA), Fritz Dietrich mit Frau und Kindern, Michael Kreikenbaum mit Frau, Günther Rottmann mit Frau, Eike Streller mit Frau und Kindern, Hans W. von Conta mit Frau und Kindern, Klaus Wagner mit Freundin (wie immer), Heiner Kern mit Frau und Kindern.

Wir hoffen, niemanden vergessen zu haben.

Alles in allem war es wieder ein schönes gelungenes Treffen und sollte auf jeden Fall beibehalten werden, wobei man jedoch auf den Ort nicht unbedingt fixiert sein sollte.

Familiennachrichten: am 7.11.1981 wurde Frau Ruth Schneider -
Matthiessen 65 Jahre alt.
Zu diesem Anlaß wünschen wir auch nochmals auf
diesem Wege alles Gute und bleibende Gesundheit.
Wir hoffen, daß wir Dich weiterhin oft in unserer
Mitte begrüßen können.

Luna hat noch immer nicht geheiratet.

Der nächste Termin, den wir jetzt schon bitten vorzumerken,
ist das Traditionelle Treffen am Sonntag Cantate mit Beginn am
Freitag abend im Cafe Göbel. Es ist das Wochenende 7.8.9. Mai 1982.
Das genaue Programm steht noch nicht fest, wird Euch aber recht-
zeitig zugehen.

Dieses Treffen wird ja nun erstmals in einem für uns ungewohnten
Rahmen stattfinden; sollte jemand von Euch besondere Vorschläge zur
Gestaltung dieses Treffens haben, so sollten uns diese möglichst
bald zugesandt werden; Adresse Hainer Kern.

Nach telefonischer Rücksprache mit unserem Kassenwart Gunther Pfeiffer,
dem wir auf diesem Wege eine baldige Genesung wünschen, stehen noch
einige Einzugsermächtigungen aus. Desweiteren sind auch einige Bei-
tragszahlungen noch nicht geleistet worden; wir möchten Euch bitten,
Eure Kontoauszüge diesbezüglich noch einmal durchzusehen und eventuelle
Außenstände zu begleichen.

Wir wünschen Euch allen eine besinnliche, ruhige Adventszeit,
ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

*Euer
Peps*